
令和２年度 施設環境委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊グラウンド＊＊＊ 

約１年間の改修工事が終わり、人工芝のグラウンドが完成しました。 

ラグビー、サッカー、野球、テニス、ハンドボールなどグラウンドの 

使用用途に応じて、芝の性質と長さを変えるなど工夫されています。 

また、陸上の 100ｍコースや 1周 750ｍのランニングコースも新設 

されています。 

 

 

 

 

 

 

  

 

＊＊＊教室（プロジェクター）＊＊＊ 

ＩＣＴ教育環境の充実を図り、昨年（令和２年）３月に 

プロジェクターが全教室に設置されました。 

教室の壁にパソコン・操作盤が設置されており、２画面同時 

表示可能、電子黒板機能搭載の高性能で、スピーカー内蔵の 

プロジェクターです。 

授業でのプロジェクター使用頻度は先生によって違いが 

あるものの、板書にかかる時間の短縮になり時間の有効 

利用に繋がるとのことです。 

スクリーンは移動可能で、他教室から借りて使うこともできます。 

タブレットも全生徒数を確保される予定ですが、現物の供給不足 

でもう少し時間がかかるそうです。 

活 動 日：令和２年９月１７日 

参 加 者：PTA 役員及び各委員会委員 計３１名 

見学施設：教室内のプロジェクター・グラウンド 

今年度は、コロナウイルスの影響で例年の開催時期を変更して実施しました。 

当日はあいにくの雨で、グラウンドへの立入はできませんでしたが、担当の先生方より説明をいた

だきながらスカイロードから見学しました。 



＊＊＊施設に関する質問等＊＊＊ 

委員からの質問・要望に事務次長と担当の先生より回答をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：施設環境委員長 

質   問 回   答 

教室の掃除道具を新しいものと交換して

欲しいと子どもからの要望あり。 

年度始めに美化委員が補充・交換を行っ

ているが、申入れがあればその都度対応。 

熱中症対策のため、体育施設にエアコン

設置が必要では？ 

規定でエアコン設置はできないが、大型

の気化式冷風機を 11台導入し、講堂や体

育館等にて使用。 

プロジェクターで反映されたスクリーン

が見え難いことがあると子どもから聞い

た。 

文字の色や大きさで多少の見え難さがあ

るが、黒板に板書されたものも同様。 

外光が原因となる場合は、カーテンや照

明で調節可能。 

コロナウイルス感染予防のための今後の

対策は？ 

基本的に現状の対策(マスク着用・手指の

消毒や手洗い・教室の換気等)を継続。換

気には、各教室に１台ずつ配布されたサ

ーキュレーターを使用。 

教室で使用されている 

サーキュレーター 

感   想 

 

生徒にとってより良いと思われる学校環境を整える 

ことにご尽力いただいているように感じられました。 

子どもたちには、この恵まれた施設を大事に 

且つ、有効的に利用して欲しいと思います。 


